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Bekhedda Benzater
SOMMAIRE

Dans un contexte ou le code source est tout ce qui reste de fiable d’un projet logiciel
apres le départ des développeurs et le manque de documentation, la rétro-ingénierie est
devenue une activité incontournable de la phase de maintenance. Ce document résume
un effort de recherche sur la rétro-ingénierie d’applications orientées objets. Nous
présentons briévement la rétro-ingénierie, ses avantages, ainsi que le processus de rétro-
ingénierie. Nous discutons aussi de ’impact des outils de rétro-ingénierie sur la
compréhension de programmes.

Etant donnée, I’importance de pouvoir choisir 1’outil répondant aux objectifs de
maintenance ou de développement, nous proposons une technique d’évaluation d’outils
de rétro-ingénieric basée sur le modele MECCA (Multi-Element Component
Comparison and Analysis). Nous présentons également une évaluation et une
comparaison d’un échantillon représentatif d’outils de rétro-ingénierie.
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REVERSE ENGINEERING OF PROGRAMS:
COMPARISON OF VARIOUS APPROACHES

Bekhedda Benzater
ABSTRACT

In software production environments, we can face the undesirable documentation lack or
the departure of developers. In this context, where the code source is the only reliable
piece of software project, reverse engineering becomes an inevitable step during the
maintenance phase. The present dissertation deals with reverse engineering applied on
object-oriented software. We present a brief introduction of this technique, its
advantages and operation process. We discuss also the relationship between reverse
engineering and software comprehension effort.

In the software production area, development and maintenance tools are very important.
That is why we introduce in the present work a reverse engineering tools evaluation
technique. It is based on the MECCA (Multi-Element Component Comparison and
Analysis) model. A comparison among a set of known reverse engineering tools.is also
given.
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